

Tangonacht an der rauschenden Wiese

Der Verein Tango-Schopfheim lud zu einer stimmungsvollen Milonga ins Haus der Stadtmusik.



Zu einer Milonga, einem Tango-Tanzabend, hatte der Verein Tango-Schopfheim eingeladen.
Foto: privat

SCHOPFHEIM (BZ). Am vergangenen Wochenende durften die Schopfheimer einen Tanzabend der etwas anderen Art erleben. In unmittelbarer Nähe der rauschenden Wiese, im Vereinsheim der Stadtmusik Schopfheim, fand eine Milonga statt, ein Tanzabend zu den wehmütigen Klängen und zum fordernden Takt des Tango Argentino.

Die Gäste, unter ihnen auch einige Tanzpaare aus der großen Basler Tango-Szene, waren angetan von dem wunderbaren Ambiente des festlich geschmückten Saales und der stimmungsvollen Beleuchtung mit Kerzen und Lichterketten. Viele waren der Bitte des Vereins TangoSchopfheim gefolgt und hatten einen kulinarischen Beitrag zu dem reichhaltig bestückten Buffet geleistet.

Nirgends kommt man so gut in Kontakt wie beim Essen und Trinken, so konnten Tangoneulinge staunen wie die noch junge Schopfheimer Tangoszene über das Parkett schwiebte. So mancher wagte auch einmal selber ein Tänzchen und stellte dabei fest, wie es ist, die schwierigen bei Workshops oder regelmäßigen Kursen eingeübten Figuren auch einmal mit einem fremden Partner /Partnerin auszuprobieren. Seinen Höhepunkt erreichte der Abend mit der Showeinlage des finnisch-argentinischen Showpaars Carina Quiroga & Arttu Artkoski. Mit ihrem weichen, fließenden Tanzstil hat das junge Tangopaar sicherlich bei dem ein, oder anderen Lust auf mehr geweckt.

Wer nach diesem schönen Abend auf denn Geschmack gekommen ist, kann sich bei der nächsten Veranstaltung von Tango-Schopfheim ausprobieren. Am Wochenende 7. und 8.Juli wird das argentinisches Tangolehrerpaar Albano Goldenberg und Gabriela Fernandez in der Markgrafenstadt zu Gast sein. An beiden Tagen werden jeweils drei Workshops mit unterschiedlichem Inhalt angeboten. Vom Anfänger über Mittelstufe bis zu Fortgeschrittene wird für jeden etwas dabei sein. Die Kurse sind schon gut gebucht, jedoch sind noch ein paar Plätze frei, gerne können sich einzelne Herren anmelden. Am Samstagabend während der Milonga (Tanzabend) werden diese beiden Profis einen Showtanz präsentieren.

WORKSHOPS

Am kommenden Samstag 7. und am Sonntag 8. Juli gibt es in der Waldorfschule Tango-Workshops mit Albano y Gabriela. Infos und Anmeldungen per E-Mail bei Jacqueline Engelhardt:
tango@tangoschopfheim.de, 07622 – 66 77 862

Samstag 7. Juli, ab 21 Uhr: Milonga mit Showtanz von Gabriela & Albano Waldorfschule Schopfheim